



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

BIOETICA Y NORMATIVIDAD

Trabajo:

Cuadro comparativo

Docente:

Dr. Darío Cristianderit Gutiérrez Gómez

Alumnos:

Casto Henri Méndez Méndez

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 01 de octubre 2020.

Cuadro comparativo		
similitudes	Escorbuto	Cáncer
	<ul style="list-style-type: none"> • 1747 buscar un terapia para el escorbuto distribuyo 6 compuestos a los marineros en grupo de dos (humanos). • Se tiene que evaluar los beneficios como los riesgos que esto tome estar seguros el pro superen los contras. 	<ul style="list-style-type: none"> • Son investigaciones realizadas con seres humanos. • La fase 3 donde requiere más de 100 personas para asi comparar el tratamiento nuevo con el actual saber cuál es eficiente
diferencias	<ul style="list-style-type: none"> • Experimental y analítico • Separa a los pacientes en dos grupos en uno se suministra el tratamiento a experimentar mientras que en el de control se le da un placebo es un compuesto inerte. • Al final del ensayo clínico deberán ser analizados por los investigadores imparciales no tengan interés en el resultado. 	<ul style="list-style-type: none"> • Método de aplicación subsecuente. • Para aprobar nuevos tratamiento son llamados fases que son 3 • Los ensayos de la fase uno sirven para encontrar una dosis del tratamiento nuevo que no sea peligroso para los humanos para saber cómo administrar y cómo afecta al cuerpo.
aplicación de protocolos de experimentación	<ul style="list-style-type: none"> • La planificación de ensayo clínico el protocolo debe ser aprobado formalmente con un comité compuesto por experto independientes y representante de ciudadanos. 	<ul style="list-style-type: none"> • Para aprobar nuevos tratamiento son llamados fases que son 3.

Conclusión

Desde mi perspectiva, haciendo un análisis en los respectivos videos (YouTube) con link que nos proporcionó, experimentar con seres humanos quizá es algo malo, pero necesario, basándome en el concepto de mí ética, la experimentación es algo necesario aunque eso no quita que vaya en contra de la ética. Ya que a los participantes no se les proporciona los datos de la experimentación, etc.

Y porque no sé, conceden las garantías de los principios éticos.

A pesar de ser con el fin de un bien mayor, podríamos ver la parte mala, que es el centenar a la mitad o a una gran parte de los participantes de las diferentes pruebas por fases, esto involucra una violación en los principios éticos.

Y a los participantes no sé, les trata de una manera equitativa, es difícil considerar esta práctica como algo ético, por lo tanto existen comités encargados de regularizar o bien de proporcionar una práctica ética deficiente.

Aunque gracias a eso, hoy en día podemos saber hasta que dosis un medicamento puede ser fatal para la vida, y para recuperación del individuo.